



Komisi Penyiaran Indonesia (KPI) dan UPNVJ Kembali selenggarakan Riset Indeks Kualitas Program Siaran Televisi Periode 2 Tahun 2021.

Sunday, 17 October 2021 18:08 WIB



HumasUPNVJ - UPN Veteran Jakarta dan KPI Kembali lakukan *Focus Group Discussion* (FGD) perihal Riset Indeks Kualitas Program Siaran Televisi. Kerjasama antara UPNVJ dan KPI ini sudah memasuki tahun keempat sejak pertama kali dilaksanakan pada tahun 2018. Kegiatan ini berlangsung di The Margo Hotel, Depok (17/10) dan dihadiri oleh Ketua KPI Pusat, Agung Suprio, Sub Koordinator Perencanaan KPI Pusat, Riva’l Nur Setio, Dekan FISIP UPNVJ, R Dudy Heryadi serta Arif Fathurrahman dari KPID Jakarta.

Dalam sambutannya melalui *video conference*, Agung menyampaikan bahwa riset ini dilakukan dalam rangka memperbaiki kualitas penyiaran di Indonesia, “Jadi saat ini walaupun ada lembaga riset yang sudah melakukan riset terkait siaran televisi, namun itu masih memiliki kelemahan khususnya dalam hal metodologi dan lebih secara kuantitatif, sehingga riset kita ini berbeda karena menggali langsung informasi dari narasumber sehingga bisa memberikan gambaran program acara televisi secara kualitatif juga”, ucapnya

Agung mengapresiasi partisipasi UPNVJ sebagai salah satu kampus yang selama ini konsisten melaksanakan riset ini dengan baik, “Kami berterima kasih juga kepada UPNVJ karena selama ini telah menjadi universitas yang sangat disiplin dalam menjalankan program ini. Sampai saat ini, riset FGD ini masih masuk ke dalam program nasional oleh Bappenas. Dan kita bisa lihat tren kualitas penyiaran televisi kita selama 4 tahun terakhir kita melaksanakan riset ini, relatif terus membaik”, tambah Agung

“Riset ini adalah salah satu upaya KPI untuk memperbaiki kualitas televisi yang diharapkan bisa dijadikan acuan kepada para pihak terkait. “Saya berharap riset ini dapat menghasilkan output yang bagus dan dapat digunakan oleh dunia industri penyiaran agar mereka terus memperbaiki diri. Bukan hanya UPNVJ, tapi seluruh pihak harus punya komitmen untuk mewujudkan acara tv yang berkualitas”, tutupnya.



Mewakili pihak UPNVJ, Dudy Heryadi selaku Dekan FISIP UPNVJ juga menyampaikan terima kasihnya kepada KPI karena masih mempercayai UPNVJ sebagai mitra dalam pelaksanaan riset ini. “Bagi kami (UPNVJ) ini adalah sebuah kebanggaan tersendiri karena KPI sudah memberikan kepercayaan kepada kami hingga empat tahun berturut-turut. Mudah-mudahan ke depannya kerjasama UPNVJ dan KPI ini dapat terus berlangsung sehingga dapat membawa kebaikan dan keberkahan bagi semua pihak,” ujar Dudy

Bagi UPNVJ, kerjasama ini adalah salah satu bentuk implementasi nyata Bela Negara karena telah memberikan sumbangsih dalam mewujudkan kualitas siaran televisi di Indonesia yang diharapkan semakin membaik setelah hasil dari kegiatan ini nantinya disosialisasikan kepada seluruh Lembaga penyiaran di tingkat nasional.

